

Remise en circulation du train de nuit Tarbes-Paris : Jeanine DUBIÉ reste mobilisée pour la mise en place d'une offre réellement attractive

Jean-Baptiste Djebbari, Ministre délégué aux transports, a annoncé sur les ondes de France info son souhait de remettre en circulation un train de nuit Tarbes-Paris à l'horizon 2022.

Jeanine Dubié, Députée des Hautes-Pyrénées, très impliquée dans ce dossier, se félicite de cette annonce dont elle attend néanmoins de voir les modalités de mise en place. *« Lors du précédent mandat, je me suis particulièrement mobilisée aux côtés de l'association « Oui au train de nuit » pour tenter de sauver l'Intercité de nuit « la Palombe Bleue » et depuis j'ai continué à agir pour son rétablissement. »*

En 2019, la députée a ainsi présenté plusieurs amendements visant à rétablir les trains de nuit dans le cadre de l'examen du projet de Loi d'Orientation des Mobilités (LOM) à l'Assemblée nationale. *« Les députés de la majorité ont voté majoritairement contre ces amendements, mais lors de nos débats la Ministre des Transports avait montré son intérêt pour ce mode de transports et le Gouvernement s'était engagé à mener une étude sur son développement. »*

Cette annonce vient donc en droite ligne de cet engagement pris il y a un an *« ce qui est une bonne nouvelle, mais je resterai néanmoins vigilante pour que ce nouveau train de nuit réponde effectivement au besoin de désenclavement de notre département et aux attentes des voyageurs (cadencement, matériel roulant adapté, coût des billets, ...) »*.